



7 Pièces

190 m²

Réf. V2187ST

2 980 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer

Maison à vendre (83820)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans l'un des secteurs les plus recherchés du Rayol-Canadel-sur-Mer, à seulement 100 mètres de la plage, cette demeure au charme incomparable incarne à la fois élégance et authenticité. Unique en son genre, elle offre une opportunité rare d'acquérir une propriété d'exception au cachet intemporel. Édifiée sur trois niveaux et d'une architecture remarquable, sublimée par ses voûtes, cette maison s'intègre harmonieusement dans un environnement méditerranéen, avec une vue panoramique imprenable sur la mer et la baie du Canadel. Le niveau principal s'ouvre sur un vaste séjour baigné de ...

Located in one of the most sought-after areas of Rayol-Canadel-sur-Mer, just 100 meters from the beach, this residence of incomparable charm embodies both elegance and authenticity. Unique in its kind, it offers a rare opportunity to acquire a timeless property of exceptional character. Spread across three levels and featuring remarkable architecture enhanced by its vaulted design, this home blends harmoniously into its Mediterranean surroundings, offering a breathtaking panoramic view of the sea and the Bay of Canadel. The main level opens onto a vast, light-filled living area, extended by an ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

